

Keller-Kriminalität in Eschwege: E-Bike und Ford Transit gestohlen!



In der beschaulichen Stadt Eschwege ist das Verbrechen wieder auf dem Vormarsch! Mehrere Keller wurden zum Ziel dreister Einbrecher, die zwischen dem 01. Dezember, 16:00 Uhr und dem 02. Dezember, 13:00 Uhr, ihr Unwesen trieben. Besonders brisant: Aus einem Waschraum eines Mehrfamilienhauses wurde ein gesichertes E-Bike der Marke "Cube" gestohlen. Der Schaden? Ungefähr 3900 EUR! Wo bleibt die Sicherheit in unseren Nachbarschaften? Hinweise sind dringend erforderlich – die Polizei bittet um Meldungen unter 05651/9250.

Ein weiterer grausamer Vorfall ereignete sich in Hessisch Lichtenau. Hier musste die Orthopädische Klinik einen herben Rückschlag einstecken: Ein weißer Ford Transit mit dem Kennzeichen "ESW-LI 12" wurde gestohlen! Zwischen dem 02. Dezember um 16:00 Uhr und dem heutigen Morgen brachen sich die Täter gewaltsam Zugang zu einem Lehrgebäude-san und

erbeuteten wertvolle Werkzeuge, darunter vier Makita Akkuschauber, eine Tauchsäge und einen Exzentrerschleifer. Dazu gesellten sich Bargeld und ein Laptop – ein erheblicher Schaden von etwa 20.000 EUR! Die Flucht der Diebe erfolgte mit dem gestohlenen Fahrzeug in unbekannte Richtung. Auch hier sind Hinweise willkommen: 05602/93930 – jede Spur zählt!

Statistische Auswertung

Ort: Lichtenberg, Deutschland

Beste Referenz: tagesspiegel.de

Weitere Infos: about.visitberlin.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)